

かけ橋

第25回 かもん！ カモねぎまつり

第73号

令和5年3月15日発行
潟東地域コミュニティ協議会

12月4日(日)に3年ぶりに開催されました!
ご来場いただきました皆様、ご協賛ご協力いただきました関係者の皆様のおかげで、無事に開催することができました。ありがとうございました!

風船プレゼント



ふるまいいち



カモ猟の説明



潟東地区産品販売
キッチンカー



潟東小学校3年生コラボ企画
ねぎ焼き



(この広報誌は、新潟市の補助金事業です。)

今年のカモも
うんめ~!



新春講演会

令和5年1月14日(土)開催



潟東小学校校長 笛木晶子氏を講師にお招きし、「命伸び行く潟東」と題してご講演いただきました。当日は天候にも恵まれ、参加者は50名超。

20代の頃から潟東の子どもたちと関わってきていたり笛木氏ならではの貴重なお話を聴きすることができました。講演会のあとは、ピアニスト斎藤愛子氏と共にミニコンサートも開催。笛木氏の美しいオペラの歌声に参加者の皆さんも魅了され、とても素晴らしい日となりました。

防災・防犯・安全部会
毎週火曜日
地域のパトロールを
実施しています！！



下校時刻の学校に立ち寄ったり、畠仕事をしている地域の方と挨拶を交わしたり、地域の安全を守る為、私たちコミ協は見守りパトロールを実施しています。



新しい
自治会長が
決まりました！



新 三方自治会
揖斐 隆

新 卯八郎受自治会
村松 一一

新 茨島自治会
尾暮 久美夫

新 称名自治会
佐藤 操

井隨自治会
渡辺 豊一

島方集落会
湯川 勝茂

横戸自治会
水野 輝彦

遠藤自治会
星野 学

五之上集落会
大谷 幸一

大原集落会
加藤 長英

番屋自治会
小川 謙一

今井自治会
平松 秀明

国見・南自治会
山保 政栄

大曾根自治会
田中 隆

美里自治会
片野 正紀

令和4年12月1日全国一齊改選しました!!

氏名 / 担当地区名

潟東地域の
民生委員です

赤塚 久枝 / 井隨

佐藤 守 / 山口新田、熊谷



石井 敏子 / 三方

脇屋 敏哉 / 遠藤



佐藤 節子 / 横戸、卯八郎受

長沼 典子 / 五之上



齋藤 憲 / 大原、番屋

勝山 勝 / 今井、大曾根、国見・南

保坂 芳晃 / 美里、茨島、称名

竹内 嘉幸 / 潟東地域全般、主任児童委員

潟東中学校

11/16 人権・同和教育講演会



アルビレックス新潟スタジアム DJ でおなじみ、ナマラエンターテイメントの森下英矢さんから、「人にやさしく」を演題に、日常における人権侵害をテーマに分かりやすい例題を通して、差別解消に向けて個々に意識してもらう貴重な講演となりました。

潟東小学校



にじいろ音楽祭

11月9日(水)に「りゅーとぴあ」で開催された音楽祭に3、4年生が出場しました。平成28年度の開校以来「みんなでつなごうカモねぎの唄」で参加しています。元気いっぱいの演奏で、会場から大きな拍手が起きました。演奏後、「12月4日3年ぶり潟東カモねぎまつり みんなきてねー！」と宣伝もしました。



12/6 小中交流 読み聞かせ



図書館活用事業の一環で、小学1年生対象に、図書委員会が絵本の読み聞かせを実施しました。児童は数人に分かれ、図書委員が選んだ絵本に、真剣に興味をもって聞いてくれました。



6年生キャリア教育 夢・未来 プロジェクト

いろいろな職業の方からお話を聞きました。



潟東で頑張ってる人たち！

潟東商工会女性部

潟東商工会女性部の皆さんには、夏のおまつり広場や冬のかもん！カモねぎまつりにも、裏方として出来る限りご協力をいただいています。ありがとうございます。みんなで地域を盛り上げていきましょう！



事業の取組について

- 地域の皆様には、いつもお世話になっております。
- 私たち潟東商工会女性部は、地元の商工業に携わる女性の経営に関するノウハウを学ぶとともに女性ならではの視点で地域の活性化に向けた取組を行っております。どうぞ地元の事業者、商店をよろしくお願ひいたします。



和納の村々を通って弥彦に着きました。
商人、旅をする人、弥彦参り、曾根に行く人、所用の人などが、この道の道しるべを見て、行く道を確認して通つて行ったのです。道しるべは、当時、番屋村を通つて弥彦や曾根に行く人々が多くいたことを伝えています。江戸時代の終わりから昭和の初め頃まで利用されていましたと考えられます。



読み方は「北は曾根、西は弥彦」です。道しるべは主に江戸時代に道路（街道）などの分岐点に立てられた交通標識で、道しるべから目的地への方向と道を案内しています。この道しるべは、元は番屋庄村屋だった鷺尾家の前を通る道路にありました。現在の白根（巻線）（四六〇号線）の番屋から山口へ行く道の分かれる所です。ここから北へは、山口（横戸）遠藤（遠藤の渡し）で早通川（現在の新川）を舟で対岸に渡り、松崎の村々を通つて曾根に着きました。西へは、茨島（称名）大曾根（国見）漆山（河井）潟頭（赤館）

潟東樋口記念美術館の敷地内に、石に方向と地名の文字を彫った「道しるべ」といわれるものがひっそりと置かれています。彫られている文字は「北ハそね、西ハやひこ」です。文字はカタカナとひらがな交じりで、江戸時代に使われた変体仮名や、くずし字で書かれています。

第十五回 番屋にあつた「道しるべ」

—もっと知りたい潟東の歴史・人・風土—

福田則男

潟東文化への誘い

ご意見・ご要望もお待ちしております。



潟東地域コミュニティ協議会
新潟市西蒲区三方2番地

（潟東地域コミュニティセンター内）

TEL/FAX 0256-86-3123



Eメール katacommu@honey.ocn.ne.jp

編集後記



- 「13歳のハローワーク診断」やってみました！これがまた意外と当たってww皆さんもやってみて～(M・K)
- 早くマスクのいらない生活になるといいなあ。みんなの顔を忘れそうだよね。(M・N)



毎週月曜日は飲マンデー



肝臓・胃腸を休ませよう！

